



Eifelverein OG Kalterherberg e.V.
Elfriede Conrads
Görgesstraße 41
52156 Monschau-Kalterherberg
Tel.Nr.: 02472/2379
econrads@gmx.de

Das weiße Kreuz leuchtet wieder über dem Perlachtal



Das Weiße Kreuz steht auf dem Kölsch Berg am Unteren Steg im Perlentachtal.

Es wurde in den 1960er Jahren von zwei Kalterherberger Bürgern dort aufgestellt.

Im Jahr 2009 war das Kreuz total vermoost und dem Verfall preisgegeben.

Der Eifelverein Kalterherberg hat sich der Restaurierung angenommen und seitdem auch die Pflege übernommen.

Bei der Inspektion im August dieses Jahres hat unser Wegewart festgestellt, dass das Holz des Kreuzes marode war und eine Erneuerung notwendig ist.

Das Kreuz ist immerhin 2,70 hoch, muß aus Eichenholz sein, ist mit Verzierungen versehen und muß in der Erde verankert werden.

Nachdem die Genehmigung für die Erneuerung bei der Biologischen Station, der das Gelände gehört, vorlag konnte mit den Arbeiten begonnen werden.

Das abgelagerte Eichenholz war eine Spende von K. Josef Mertens und den Holzzuschnitt hat das Sägewerk Steffens, Markus Kneer unentgeltlich übernommen.

K. Josef Mertens hat dann ein neues Kreuz hergestellt in der Größe und Ausführung genau nach der Vorlage des alten Kreuzes. Mit weißer Wetterschutzfarbe ist das Kreuz dann zweimal gestrichen worden.

Am 31.10.2020 konnte das neue weiße Kreuz jetzt von Helfern des Eifelverein aufgestellt werden und leuchtet jetzt wieder über dem Perlentachtal.

Das Kreuz ist ein Standort des neuen Wanderweges "Wegekreuze erzählen ihre Geschichte" der im November 2020 offiziell eröffnet worden ist. Der Weg führt zu 10 Wegekreuzen in und um Kalterherberg die in einem Flyer beschrieben sind.